

# 彼女より好きって言って。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	彼女より好きって言って。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	彼女より好きって言って。を読んだことのある20代～40代の男女9名
調査期間	2025年3月7日～2025年3月8日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/kanozyoyorisukitoitte/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/kanozyoyorisukitoitte/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 彼女より好きって言って。を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

20代男性	1人
20代女性	1人
30代男性	3人
30代女性	1人
40代男性	2人
40代女性	2人

Q2: 彼女より好きって言って。の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

清楚でお淑やかな琴音が可愛かったし、一目惚れした琴音と付き合える将暉がすごいと思いました。家に親がいないと告げて、さりげなく誘う琴音が可愛かったです。琴音との交際に幸せを噛み締める将暉が初々しくて良かったけど、なんの前触れもなくいきなり転校してしまい、悲しみに打ちひしがれる姿に胸が苦しくなりました。

「彼女より好きって言って。」を読み進めていくと、いつの間にか将暉の青春の心に自分ものめり込んでいて、一気に読んでいました。元カレとの別れに心のどこかで未練を持ちながら過ごしていく将暉。元カノと今カノとの間で揺れ動く将暉の気持ちに、ドキドキが止まりませんでした！こんなにもドキドキしたのはかなり久しぶりです！ドキドキしたい人には、間違いなく「彼女より好きって言って。」を読んで欲しい！

彼女がいるはずの将暉が元カノの琴音と再会したことによって、三角関係が始まってしまうところにドキドキしました。琴音は小悪魔という表現が似合うような女の子で、可愛らしいけれど結構恐ろしい部分もあって、そこがギャップになっていて魅力的だと思います。まだ若者だからこそ、誘惑にすぐ揺らいでしまう心情描写もリアルに描けていて良かったです。

高校時代の元カノである琴音と悲劇的な別れを遂げてしまった過去を持つ主人公・将暉、今カノの七海に支えられながらなんとか生きていたそんな彼が、ある日新しくサークルに入ってきた琴音と再開してしまい...という内容のお話です。七海ちゃんと琴音のバチバチ感が最高でめちゃくちゃハマりました...！この分かっているながらも断れない感じが、三角関係好きにとにかく刺さります！

主人公がそこそこのクズです。愛してくれる彼女をイマイチ本気になれず突然現れた元彼と関係を持ってしまいます。そこから関係を持ってしまう三角関係の物語です。世の中の男性は殆どが性根はクズなので主人公の気持ちはわかりつつもやってはいけない、と諭す自分がいます。とはいえ、男ならありがちの展開です。今カノ、元カノどちらにも揺らぎながら優柔不断の男、突っ込みながらつつい読み進めてしまいそうな漫画です。

高校時代に何も告げずに将暉の前から姿を消した理由にしろ、何食わぬ顔で七海より自分を選ばせようとしている現在の心情にしろ、琴音の本音がまったく分からないところが怖くて面白いです。一体将暉をどうしたいのか、この先将暉とどうなりたいのか、彼女の考えが読めないのが今後の行動も読めなくて、ドキドキハラハラ感が癖になる作品だと思います。

琴音と再会する前の七海に対するモノローグや、思い出補正と未練のせいで琴音の誘惑に抗えない気持ち、それでもスッパリ七海と別れることを選ばない優柔不断さなど、将暉のキャラクターにとってもリアリティがあって、感情移入して読むことができました。また、七海は将暉の前では努めてフランクに振る舞っているようで、琴音と過ごしているとも知らずに彼を想っている姿が健気で切なかったです。

元カノに翻弄される将暉の姿がとても印象的です。キャラクターたちの心情にかなり寄り添った感じですので感情移入できます。個人的に元カノ琴音が可愛すぎますね。こんな子に言い寄られたら、すぐに靡いてしまいそうです。主人公である将暉もまさにそんな感じで琴音と再会して、どんどん彼女の魅力に惹かれていく姿が描かれていて俄然見逃せません。

この作品はキャラクターデザインがとにかく魅力に溢れています。中でもヒロインである元カノ琴音の姿にときめくこと間違いなしです。将暉が心から愛した元カノということで、それだけの魅力に溢れていることは間違いありません。個人的に今カノである七海の境遇がちょっとかわいそうに見えましたね。作中、将暉が琴音のことばかり考えているのもっと七海に対しても目を向けてほしいと少し思いました。

**漫画全巻の部屋**

by (株)グリュックス